



SVP Fraktion  
Stephan Ebert

Pratteln, 29.1.2018

## **Postulat**

### **Sichere Fussgängerstreifen**

Fussgänger fühlen sich oft auf dem Fussgängerstreifen in Sicherheit. Leider werden etliche von den Auto- und Velofahrenden bewusst oder unbewusst nicht gesehen. Insbesondere ist aufgefallen, dass die Beleuchtung schlecht ist. Damit die Sicherheit für alle verbessert werden kann, bitte ich den Gemeinderat die Standorte und die Beleuchtung der Fussgängerstreifen zu überprüfen und die notwendigen Anpassungen vorzunehmen. Dazu könnte ein sogenanntes road safety audit nützlich sein, da damit neben der Beleuchtung auch die Anhaltesichtweiten überprüft werden können.

Namens der SVP-Fraktion



Stephan Ebert